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证券代码：300296                                  证券简称：利亚德 

利亚德光电股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2023-39 

投资者关

系活动类

别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

新闻发布会          □路演活动 

■现场参观  

□其他（电话会议） 

参与单位

名称及人

员姓名 

申宗航 天弘基金 

衡攀宇 方正富邦基金 

杨海达 长城财富 

高宇洋 山西证券 
 

时间 2023 年 12 月 15 日 10:00-12:00 

地点 会议室 

上市公司

接待人员

姓名  

李楠楠 董事会秘书兼副总经理 

刘阳 证券部副经理 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

本次调研以现场参观和会议的方式举行，交流中，董秘李总回复了

投资者的提问。主要内容如下：  

 

1、 请问公司智能显示板块截至目前经营情况如何？ 

答：显示板块从订单的角度来看，下半年整个国内外行情都没有像

往年那样呈现旺季势头。具体来看，国内这边直销相对来说好一点，渠

道主要覆盖下沉的中低端市场，由于需求没有打开，这部分今年的订单

情况不及预期。小间距产品在我们显示板块营收中大约占到了 90%的比

重，从 2012 年正式推向市场后经历了从高端向中低端的渗透的过程，到

今年已经有 11 年的时间，市场上的产品越来越趋同。原来我们高中低端

市场通过产品可以做出差异化，渠道是以硬件产品进行销售，但今年在

这种环境下，市场需求没完全打开，同时上游又在涨价，渠道硬件产品

出货量受到的影响比较大，所以对于直销和渠道的业务我们正在做一些
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调整，来更好地开拓业务。海外截至目前跟我们年初做得计划比较一致，

尤其是亚非拉仍然保持了 40%以上的增速水平。 

 

2、 直销主要是哪些客户类型？ 

答：直销客户中政府类型占比高点，从行业来看，政府机关、军事单

位、能源、交通、公共安全领域是排名靠前的几个领域。 

 

3、 公司 Micro LED 的产能是多少？ 

答：我们 Micro 模组生产基地利晶的产能今年已由 800kk/月扩到了

1600kk/月，明年将进一步扩大。 

 

4、 请问公司电影屏市场的推进情况？ 

答：电影屏目前在海外跟合作方一起在做，推进得比较顺利，国内市

场还在布局中。但电影屏的产品研发和资质申请方面公司一直在持续投

入，今年 6 月，公司自主知识产权 P0.9 点间距 4K Micro LED 电影屏通过

DCI 认证；9 月，公司主知识产权 P5 点间距 LED 电影屏通过 DCI 认证，

其中，Micro LED 电影屏的通过算是一大里程碑式事件，因为 Micro 作为

未来最主流的显示产品，其性能稳定性以及产品成本下降趋势将为电影

行业未来的发展指引出新的方向。 

 

5、 请问虚拟现实业务在国内的拓展方向和进展情况？ 

答：虚拟现实板块在国内的业务有三个方向：一是拓展光学动捕技

术和产品在国内的销售渠道；第二个是把产品使用延伸到项目解决方案

中。这几年，我们围绕国内市场的发展在做技术的推进，除了光学动作

捕捉技术，我们也不断扩展新的技术和应用的开发，目前已经拥有了包

括光学空间计算、惯性空间计算、光惯融合计算、无标记点空间计算等

在内的多款产品；第三个方向是数字资产的积累和应用，这些年我们已

经积累了很多动作的数据，依托这些动作数据，正在建立用于训练 AI 的

大数据库，为多模态的 AI 应用建立基础。 
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6、 公司文旅夜游板块的需求情况如何？ 

答：文旅夜游板块截至到目前，我们看到各地想要通过一些文旅项

目去带动旅游或经济的需求比前三年要旺盛得多，但同时，今年政府在

资金上面临一定的压力，虽然相关配套的政策陆续在出台，但落地需要

一个过程。对利亚德来说，我们仍然以自身资产安全为前提，去挑选一

些资金到位更有保障的项目去做，比如通过专项债或专项贷获得资金批

复的项目。另外这块还出现一个情况是三季度以来，这类项目的周期在

拉长，进而会拉长我们的收入确认。从整体来看，国内旅游消费相对来

说还是比较热的方向，各地政府尤其是旅游城市也都希望通过这种方式

去获取更多收入，所以我们认为政府一旦解决了资金来源的问题，这类

项目会陆续好转。 

 

接待过程中，公司接待人员严格按照有关制度规定，没有出现未公

开重大信息泄露等情况。 

附件清单

（如有） 

无 

日期 2023 年 12 月 15 日 

 


